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御宿台は昭和 63年第 ^期分譲から20年が過ぎま

した。

その間に平成 8年に千葉県の景観賞を受賞と聞いて

おります。こんな素晴らしいロケーションに誘われて多

くの方が御宿台を選ばれたのではないでしょうか。

誰もがこの状態がいつまでも続くものと信じて住ん

でいます、誰にも干渉されないリゾート気分で !|

当然とは言え、人口増と共に町から自治会発足を求め

られ、平`成12年に世帯数250、 人口約400名で自治会

がスタートしました。それから8年が経過しております。

当時の自治会運営委員会の役員方を中心に住民の皆さ

んの努力で今日を迎えております。

そして平成20年世帯数457、 人口約900名 の大きな

集団となり、御宿台の中も一部の道路や公園などが町

の所有、また西武所有の未販売地、共用施設など管理

面も複雑化しております。

御宿台はまだまだ人口増の傾向にあると同時に高齢

化が進んで居ります。これからの御宿台の美しい景観の

維持利便性向 li、 そして防災、防犯面での安全、安心の

街づくりに、自治会を中心に「ご近所の底力」的なお互

いが力を合わせて、自主性、主体性を持った街づくりの

意識改革が必要ではないでしょうか。

そして街 (行政、警察)や管理会社 (西武)に も働き

かけて行こうではありませんか。

皆さんと一緒に意見交換をし、今日の課題を解決し

ながら、10年先、20年先の「我が街づくり」を考えて

見ませんか。

御宿台区区長代理 自治会運営委員  堀川 賢治
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自治会活動のお せ

自治会の主な活動(6月 4日 ～8月 31日 )

く́籐トー■・豫 舞
・

‐鱚‐9早‐‐‐i`甲‐‐(本).事 0早澤富委旱会
防犯。こみ不法投棄防止パ トロールを5月 から1週間

やつてみて分かったこと。

ステッカーを張つて車を運転していると多くの人の

目にとまり関心を寄せられた。

今後9月 、12月 、来年2月 に行う予定。

‐蝙0月 1‐
‐9日 (本)第 4回御宿台地区計画協議会

出席者は自治会運営委員、別荘所有者、ラビドール

支配人、町役場、西武鉄道、西武不動産各氏。議長は

月岡氏。議題は地区計画の最終案についてであった。

決定事項は協議会の素案としてC地区も含め町に

提出することと、C地区の高さ制限について既存不

適格とならぬよう31mと した。

‐鰈‐7月■2‐ 日(水)|.第6回漂営委員会

御宿花火大会の募金、日墨友好400周年記念行事に

ついて。

100街区の4箇所交差点に「一時停止」の標識をたて

ました。

‐1鱚‐7月 ‐‐5日(=)..第3回地区計画説明会

町が主催して住民に対する説明会が行われた。

議題は

①色彩等の制限について ②区域の変更について

③C地区の高さ制限について

この3点について話し合いが行われた。8月 までに意

見書を住民であれば誰でも出すことが出来るとのこ

と。③についての質疑が多く寄せられた。

鰈7月 1.9日 (土)第 5回住民懇談会

テーマは自治会のあり方を中心に話し合いが行われ

ました。唯山自治会会長から、御宿台は他の町と成り

立ちが異なり、区長としての役割と、自治会長の役割

が矛盾する場合があることを挙げ、今後兼任問題を

検討する事になつた。

御宿台のよりよい環境維持のため、住民の意志で西

武にやつてもらえるよう、しつかりとした管理情報

を西武が出して欲しい、隠していると思われるよう

な対応では困るとの意見が出ました。また維持管理

費について、ここ数年の疑間点が出された。その他防

災についての話し合いもあり活発な意見交換が行わ

れました。

地域住民の自治会への関心と、熱いパワーが必要と

されています。

鰈7月 28日 (月 )三者協議会

町役場に於いて、区長、区長代理、自治会土木委員 (2

名 )、 衛生委員 (1名 )と西武3名役場担当者3名で今

後の御宿台の業務推進について話し合う。特に岩滝

池の釣り禁上の看板があるにもかかわらず、釣りを

している人がいる。鍵が壊されたり、マナーが悪い事

への憂慮。また草刈りの必要な箇所の確認があつた。

町に移管された場所、特に傾斜地などの管理をしっ

かりやつて欲しいと要請した。

蝙3月 6日 (水).第7回運営委員会

8月 7日 の花火大会は寄付が昨年以上に集まったと

のこと。集会所の施設で新しくなつた箇所の説明。

「預託金」に利息を付して欲しい旨、文書で申しいれ

てあるが、西武からは未だに回答が無い、遅すぎる。

一方西武側からは「事務管理費」引き上げの要請が

あつたが、運営委員会側としては受け入れ難く、話は

平行線のまま終わつた。

今後、双方の話の内容は逐次広報でお知らせする事

とする。

‐鱚‐3月 27日 (水).区長会に唯山さん出席

鮮,月 3日(水).第3回運営委員会

,‐晰9月|17日(日).御宿台区自主防災訓練

主催 :御宿台区自主防災会、消防団、町

午前8:30多目的広場集合 仮設テント張り等を実

際に体験します。

当)を お願い致しました。

し、追認を得たくお願いいたします。

◎運営委員1名補充◎
さんの後任として、6月 4日ノ
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‐鮨‐6月 27日(拿)御宿台広報紙2008年夏号NQ33

発送作業。

西武からも応援を頼み、運営委員全員で袋詰め発送

作業と、各家庭へ配布の手配。
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個団D 7干万円の維持管理費 ～先ずは情報開示から…～

(住宅戸数が880戸、企業の負担額は住宅102戸分ですので文中

の数字を1,000で割ると1戸 当たりの大まかな負担額となります )

【1】 20年度の予算は780万円も増えている

去る6月 に20年 度の予算が示されました。18、 19年度との対比をみると、

18年度 19イ 11層謹

前期からの繰越金 441万円 757万 円 871万円

1又 入 6,340万 円 6.613万 円 6,839万 円

支  出 (予算) 6,377万 円 ^fatt■ ^L■隅Π吸́
支  |||(決算 ) 6,024万  

「ll 6,529万 円 ? つ ?

剰  余  金 757万円 871万円 712万 円

18年度の決算ではTV施設の定期修繕費を見直したため200万 円セーブしました_

19年 度の決算ではTV施設、汚染処理施設に予定外の不具合が出たために、それぞれ150万 円、100万

円が、追加持ち出しとなりました。

20年 度予算は780万 円の増加です。これほど大幅増の理由は何でしょうか。

【2】 支出のデータを示してほしい

20年 度予算で2,200万 円を計上している公益的施設の整備費を見てみましよう.整備費の70%を 占め

ている定常業務という項目があります。毎年繰 り返される公同 。道路などの草刈 り。樹木剪定の費用

です。その予算の基礎となるのが「定常作業計画表」で、従来、計画表には各施設ごとに 〔面積 。作

業回数 。単価 。金額〕が明記されていました。従って、進入路 (事務所～Hの 九)は 88万円、緑道は

178万 円、中央公同は345万 円など、それぞれの費用が明瞭に判 りました.し かし、ここ2年 は「単価

と金額」の記載がありません。その結果、どんな作業の単価が幾ら上昇したのか不明であり、また、

施設ごとの費用対効果の評価も出来ません.

2,140万 円の予算を組んでいる汚水処理費用はどうでしょうかっ費用のなかでも大日は定期修結費で、

これは「長期修繕計画」に基づいて毎年異なる装置や部品を交換するものです.管理者が18年 に提示

した「シミュレーション」と称する3年 間の予測がありますが、それによれば20年度定期修結費は520

万円となっています。それが今回の予算では800万 円です。長期修繕計画そのものを開示し脱明して

ほしいものです。

(長期計画は平成12年 に1度だけ開示されましたが、毎年、予算額とは乖離しています、現在は参考

になりません)

今回に限らず、「単価のある作業予定表」や「長期修繕計画」など予算のデータを開示して頂かな

いと、予算の妥当性を判断することは出来ません.

“利用者主体の管理"や “利用者と |^分な協議
''と

言いつつも、管理情報開示は逆方向に進んでいる

ように思います。管理者は平成14年 には “利用者による会計監査'・ を提案しています_計画や単価の

開示に不都合など微塵もないと思われます。

【3】 予算を決めるのは誰か

TV施設の補修や道路整備が販売用宅地・販売済み未建築宅地所有者と無関係か否かは議論はある

ものの、現行規則では、それらの維持費の全額が建物所有者 (大部分が自治会員)の負担と定められ

ています。住宅数は開発計画の3分の2と なりました。

管理費の予算を作 り、決算をまとめるのは管理業務、即ち管理者の仕事です。しかし、どこに幾ら

お金を掛け、どんな恩恵を受けるかは “利用者 (建物所有者 =管理費負担者)が決める"時代に来た

のではないでしょうか。 (以上)                    安達 宏之 (318…07)
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太極挙はゆつたりとした優美な動きが特徴ですが、

その動作の全てが攻めと守りの武術の型から出来てい

るとのことです。

この太極拳を学ぶため、宇宙(そ ら)の会は昨年 6月 に

発足しました。

発足当初から、御宿台にお住まいの中田賞先生から丁

寧に指導して頂き、最近何とか形になって来たかなと

の感を抱いています。

そして学べば学ぶほど面白くなり、太極挙の奥の深

さを感じているこの頃です。私達宇宙 (そ ら)の会は、

これからも楽しみながら生涯スポーツとして太極拳を

続けて行き度いと思つています。

ところである資料によりますと、太極挙は腰を軸と

した円の動き、絶えず重心を片方の足からもう一方の

足へとゆつくり移動するため、脚の筋肉・骨格 ・関節

を鍛錬し更にバランス感覚をも養うことから、高齢者

の転倒防止にも役立つといわれています。

(217-4 森田 幹夫)

宇宙 (そう)の会

1ヽ 4‐・・,

機下駄箱の改装について

玄関周りを整頓するためスリッパラックを設けまし

た。設置後はこれまでの下駄箱に履物が収められ、

こ利用者からは

「使いやすくなっ

た」とこ好評い

ただいており

ます。

颯ガスオープンレンジの設置について

所有者の方から未使用

のガスオーブンレンジが寄

付されました。なお、安全

にこ利用いただくため、使

用の際には管理事務所へ申

請が必要です。

タル放送について

今年 6月 にも所有者の皆様へお知らせいたしました

が、年内には勝浦 。大原長志の中継塔から地上デジタ

ル波が発信される予定となつております。御宿台では

その電波が受信できることが望まれますが、過去の調

査結果から好条件ではありません。

一方、御宿町当局では総務省に対 し中継塔の新設を

要望 しており、平成 21年春頃よりその調査が開始さ

れると間き及んでおります。このような状況のなか、

御宿台のテレビ受信体制を決定付けることは時期尚早

といわざるを得ません。今後も、情報を入手・整理 し

ながら、慎重な対応が必要だと認識しております。

また、テレビをこ購入する際には販売店によく相談

してからお買い求めください。

鸞 鶉 屹 8月 31日 現在

御宿台開発状況

売却済分譲地 :1,329区画 建築中 :19戸

建築戸数 :869戸    定住届出 :458戸

乗合バスの利用
6月 /451人 7月 /527人  8月 /674人
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集会所施設の一部改善について
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欄賄認鷹難臼開力1れる

去る7月 19日午後1時半から平成20年度第一回住民

懇談会が行なわれました。当日は大変な猛暑にも拘わら

ず、30名近い方の参加がありました。

冒頭、運営委員会側から「自治会と運営委員会との分

離、区長の選任方法等について自治会規約の改定を検討

している。さらに、御宿台自主防災会を見直して御宿台

独自の防災組織を作りたいと考えている」との事で、そ

の主旨について唯山会長より説明があり懇談会が始まり

ました。またその他の事についても忌憚の無いこ意見を

お聞かせ頂き、おおむね次のような意見がありました。

や自治会と自治会運営委員会はイコールなのだから、分

割しなくてもよいのではないか。

屹行政との関係では、「他地区とは異なる」「御宿台は

独自の地区」という考えがあっても良いのではないか。

り 10年後も現在のままでよい…となったら、御宿台は

ダメになる。特に医療に関して。

鶉開発されて20年になる。もはや普通の街になつて良

いはずである。

は自治会は強制ではないはず、区長はどういう権限があ

るのか。法人組織、法人格を持たせる必要があるので

|ま ないか。

けバスが2台走つているが、どう考えるか ?

蟷6月 に維持管理費の 19年度決算、20年度予算が配付

されたが、年々予算が膨らんでいるように思うが。

脩予算、決算をもつと解りやすく出して欲しい。

蟷西武は「環境整備の年間作業計画表」を作成している

が、芝刈りについて以前は単価金額を公表していたが、

最近はカットして出すようになつた。記入したものを

出すべきだ。

鶉「預託金」に対する利息付与のお願いに対して、4ヶ

月経つても西武から回答が無いのは何故か ?もつと早

く請求すべきだ。得らねるべき利益を失っている。

け「預託金預り証」発行も、約束してから大分日にちが

経つている。急がせるべきだ。

は「地デジ対策」のその後について現状を話して欲しい。

《運営委員会側から》

隋町、及び警察へ要望していた『一時停止』の道路標識

が、ようやく100番街区に3ヶ所設置されたこと。

隋「防犯パトロール」「ゴミ不法投棄防止パトロール」

のステッカーを貼つた車の運行協カボランティアをお

願いしたい旨の話がありました。

やなお、最後に懇談会の運営、進行について苦言があつ

たことも付記しておきます。

防犯、ゴミ不潜投棄防止

パトロール ボランティア募集

御宿台区では今年7月 から「防犯パ トロール中」「ゴ

ミ不法投棄監視中」の磁気シー トを自家用車に取り付け

てパ ト□―ルを実施しております。御宿台にお住いの方

の中で、このパ トロールにこ参加いただけるボランティ

アを募集しております。

パ ト□一ル区域は主として御宿台区内ですが、区外、

近隣市町村を走行しても差し支えありません。ルー ト時

間帯等は特に指定しません。こ自身の都合に合わせて走

行して頂いて結構です。期間は平成21年 3月までのこ都

合のよい月にお願いします。

参加頂ける方の住所、氏名は町役場、駐在所に事前登

録しますので、あらかじめこ了承願います。

参加申込、及び問合せ先は、下記までお願いいたします。

御宿台自治会 環境衛生担当

岡山 (216-11)TEL.60-3825
土丼 (104-12)TEL.68-3536

刈騒勝の貸し出し申止につι〕て

自治会ではこれまでエンジン式刈払機の貸し出しを行

い、何人かの方にこ利用いただきましたが故障してしま

い、現在は貸し出しを行なつて居りませんので、お知ら

せいたします。

お詫び 前号■33号 1の 、ン~ズ あきば様の広告の中で

誤 |,が有りましたのでお詫びいたします.

正しくは今号に掲載の通|,

です。

パナクレール ン~ズあきば

~Э ~

財産管理|1遺言
:

‐家族問題全般

弁護 if 〕|:島 克 巳

(第 ^東京弁:1」 f会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420-1

鵜幸立て珈難と
手ttiケーキ・バ)の底

Cafe U:uru
わ つ =う ′ι′ι

軽貧 tあ し,ま す 1

営業10～ 18時 休み水・本

御宿台 205-3

TEL.68-5778

‐|||‐ぐ1‐

‐驀   PanaSOniC

近 くの安心

層利な電気店

シーズ

あきば
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この度のおんじゅく花火大会は、皆様の多大なこ賛同

を頂き盛況のうちに無事終了し、多くの皆様方にお楽し

み頂きました。

皆様には多額のこ協賛を賜り、関係者一同厚く御礼申

し上げます。          御宿花火大会実行委員会

委員長 大 野 吉 弘

住民の憩いの場所中央公園の噴水池を、より良い景観

にすべく睡蓮の鉢を植え込みましたが、ある夜何者かが

この鉢を全てひつくり返してしまいました。

幸い発見が早かつたので、すぐに原状に復帰させまし

たが数日後再び犯行が繰り返され、更に一鉢が持ち去ら

れました。ようやく雷みもふくらみ、開花を楽しみにし

て居りましたが殆どの花と雷みが折れてしまいました。

現在、いすみ警察に捜査

をお願いして居りますが、

お気づきの方は情報を

お寄せ下さい。
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散歩の出会いがら朝のラジオ仙操:こ

私たちは、海や山を眺められる解放的な御宿台に一昨

年家を建て、毎週末に家族で来ていますが将来は定住す

る予定です。私は、65の手習いでピアノを始め「月の沙

漠」と格闘しています。妻はカントリーソングを歌う会

でギターを教わっています。そのギターは、10年前に娘

のために買つたものですが、部屋で眠つていた我が家の

ギターが復活しそうです。

週末はこ近所の方に「そば打ち」を教わるなど、娘たち

を含め家族でのお付き合いが良い刺激となつています。

ある日、愛犬 (樹里)を連れて御宿台を散歩していまし

たら季節の良い時は無論、真冬でも「八ツラツ」と散歩さ

れている、清々しいこ婦人の笑顔に魅せられてラジオ体

操の仲間に入れて頂きました。そのこ婦人は朝のラジオ

体操に参加するため、就寝時間を早くして一日のリズム

を作つているとのことでした。朝のラジオ体操は少しの

時間ですが、みなさん声を掛け合い新鮮な空気を胸いつ

ぱい吸い込みス トレッチをすることで身体も心も軽や

かになりますので続けたいと思います。

季節も良くなり、芝の手入れのため庭に出ていること

も多くなりました。皆さん、散歩の折には気軽に声をか

けてください。    中川光二・裕美 (331-03)
、本稿は先号‐に掲載予定でしたが紙面の都合で本号に掲載いたしました)
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唯山 利朗

堀川 賢治

岡山 勝敏

米内山信雄

月岡 一郎

倉片 好武

土井 茂夫

糟屋 和美

八木 政美

会長

総務

環境・衛生

会計

総務

総務

環境・衛生

総務 (広報 )

総務 (防災)

122-02
222-11
216-11
225-06
323-02
419-10
104-12
239-06
339-19

68-7168
68-5504
60-3825
68-8305
60-3844
68-7522
68-3536
68-7555
68-4003

さが戻ってきました。

里山には、萩の花や薄が秋の到

来を告げています。ところが、ゴ

ミ置場の不法投棄が跡を絶ちませ

ん。ルールを守ろうと様々な形で

酷暑の夏が去り御

宿が一年中で最も活

気づく季節も終わり

ました。当地にも静け

示唆していますが、相も変わらず

捨てられています。そして皆様は

こ存じでしょうか。粗大ゴミ引き

取り費用は、私達の維持管理費か

ら出ているということを。これか

らは私達が負担している維持管理

費の使途につき、もっと一人一人

が関心を持たなければなりません。

1曹屋 和美 (239-6)

区運営委員会委員 (20年度委員)
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